

**16 Oyem-Bitam**

**Bitam/Vie des partis politiques/PDG**

**Pastor Ngoua Nneme en communion avec les populations**

SSB

Bitam/Gabon

LE membre du bureau politique du PDG pour la commune de Bitam, le ministre Pastor Ngoua Nneme, est actuellement en tournée dans sa circonscription politique. Accompagné des cadres locaux du parti, M. Ngoua Nneme tente de booster le moral des troupes, rendre plus dynamiques les structures de base à la traîne et inciter celles qui sont efficaces à ne pas lâcher prise afin de permettre au président Ali Bongo Ondimba d'enregistrer un bon résultat dans la localité lors de l'élection présidentielle du 27 août prochain. Dans sa quête, le membre du bureau politique sollicite aussi le soutien sans



Photo : SSB

**Le membre du bureau politique Pastor Ngoua N'Neme en communion... Photo de droite : ... avec les populations de sa circonscription.**



Photo : SSB

faillie des populations à l'endroit du président de la République pour que Bitam continue à bénéficier des bienfaits de la politique de l'Emergence. Ce choix, insiste-t-il, se justifie par la matérialisation des investissements porteurs d'espoir déjà engagés dans le pays en matière d'éducation, de santé, des routes,

d'agriculture et des infrastructures qui participent au développement du Gabon. Au cours de cette mission, le premier responsable politique de la commune de Bitam affirme qu'il compte sur le concours de tous les Bitamois pour faire réélire à la magistrature suprême Ali Bongo Ondimba qui,

une fois son succès accompli, va guérir le département du Ntem et son chef-lieu des maux qui les minent, ceci pour le bien-être des populations. Il s'agit notamment de l'éclairage public qui manque dans certains quartiers, des pompes publiques de la commune, de l'hydraulique villageoise

dans les zones rurales, des voies de communication dont beaucoup sont en mauvais état, etc... Selon M. Ngoua Nneme, son champion est l'homme qui est en mesure d'offrir aujourd'hui aux populations des meilleures conditions de vie. Partout où il passe, le ministre Ngoua Nneme ac-

corde aussi des audiences aux différentes composantes de la population (notables, jeunes, femmes) pour recueillir leurs doléances qu'il entend résoudre, selon les priorités, ou porter à l'attention de qui de droit. Le membre du bureau politique du PDG pour la commune de Bitam explique que les rencontres de proximité qu'il effectue actuellement lui permettent de mieux s'imprégner du vécu des populations et de faire la politique autrement afin de cerner tout ce qui peut être efficace et efficient à l'amélioration des conditions d'existence des uns et des autres, selon la vision et la détermination du président Ali Bongo Ondimba, déterminé à lutter contre la précarité et la pauvreté dans notre pays.

**Bitam/Education**

**L'école protestante d'Ayananga opère une cure de jouvence**

SSB

Bitam/Gabon

LE sénateur du département du Ntem, Janvier Ekeghe Mvé, répondant à une doléance qui lui avait été adressée dans ce sens par le président de l'Association des parents d'élèves, a décidé de casser sa tirelire pour financer les travaux de réfection complète de l'école protestante d'Ayananga. A la grande satisfaction des jeunes apprenants qui sont par excellence le socle du Gabon de demain. Bâtiments vétustes, toiture arrachée, peinture ternie, etc. Voici comment se présentait ces derniers temps cet établissement. Les différents locaux de l'école



Photo : SSB

**Le sénateur Janvier Ekeghe Mvé.**

n'en pouvaient plus de continuer à subir les affres des intempéries, surtout à chaque saison des pluies. C'est du moins ce qu'aura compris l'honorable Ekeghe Mvé, en décidant de voler au secours de cette institution, qui a formé d'innombrables cadres de



Photo : SSB

**L'école protestante d'Ayananga présentera un nouveau visage à la prochaine rentrée scolaire.**

Bitam et même d'ailleurs. L'école d'Ayananga, grâce à cette bonne volonté, subit donc actuellement une cure de jouvence. Elle devrait présenter un visage beaucoup plus avenant lors de la prochaine rentrée scolaire, si les travaux sont finis à temps. Mais déjà, la

toiture et le plafond sont prêts. Il reste tout juste à restaurer les murs de l'édifice. L'entrepreneur assure que tout sera fin prêt dans deux semaines. Le vénérable Ekeghe Mve place son geste sous le signe suivant: « un élan du cœur et de solidarité qui



Photo : SSB

**Toiture, plafond et murs ont été refaits.**

s'inscrit dans la droite ligne de la politique de partage impulsée par le président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, parce que l'éducation est un élément important dans le développement du pays et un axe qui occupe une place centrale dans l'en-

semble des piliers du Plan stratégique Gabon émergent(PSGE) ». Janvier Ekeghe Mve ajoute qu'il continuera toujours à être plus proche des compatriotes, en soutenant ceux qui sont dans le besoin, et ce dans la limite de ses moyens.

**Bikondom/Vie des associations**

**Be Nya Mam Ye Bikondom sur les fonts baptismaux**

AEE

Libreville/Gabon

UNE nouvelle structure associative vient de voir le jour dans le département du Ntem, notamment dans le district de Bikondom. Il s'agit de "Be nya mam ye Bikondom" (les vraies choses de Bikondom, en langue fang), qui a fait sa première apparition publique, dernièrement, à l'Hôtel consulaire de Libreville. Les membres et sympathisants de cette association apolitique et un public considérable y étaient. "Be nya mam ye Bikondom a pour leitmotiv l'unité et l'amour entre les ressortissants de ce district du Woleu-Ntem, qui entendent,



Photo : AEE

**La juriste Honorine Nzet Bifeghe a appelé à l'unité les ressortissants de Bikondom. Photo de droite : Marie-Claire Aboghe Ndong a présidé la cérémonie.**



Photo : AEE

désormais, travailler main dans la main pour le rayonnement de leur localité. L'Association que préside, Marie-Claire Aboghe Ndong, se veut être une plate-forme réunissant les hommes, les

femmes et les jeunes de Bikondom, qui souhaitent, ensemble, cultiver les valeurs de partage, d'excellence et de positivité, afin de prendre en main le développement de leur district.

Présente pour une communication, la juriste et ressortissante de Bikondom, Honorine Nzet Bifeghe, a souligné les efforts que chacun doit faire pour contribuer de près comme de loin à l'éclosion de



Photo : AEE

**Une vue partielle du public présent.**

Bikondom. "Nous devons tous mettre la main à la pâte, regarder dans la même direction et être au service des uns et des autres, pour compter atteindre nos objectifs", a-t-elle insisté. Non sans omettre

d'indiquer la signification en langue fang du nom de l'association, comme pour marquer le début d'un nouvel essor de ce district, un nouveau départ, avec des hommes et des femmes dévoués.